

In einer Videoansprache vor einer Lobbygruppe von US-Unternehmen (National Association of State Trade and Industry Chambers) dankte der ukrainische Regierungschef Wolodymyr Zelenskyy Unternehmen wie BlackRock, JP Morgan, Goldman Sachs und Starlink.

Zelenskys Büro erklärte, BlackRock werde „die ukrainische Regierung bei der Strukturierung der Wiederaufbaufonds des Landes beraten“ und „die Bemühungen aller potenziellen Investoren und Teilnehmer am Wiederaufbau unseres Landes koordinieren“.

<https://www.youtube.com/watch?v=XDJSS7P9EPA>



Werbung

